

El conflicto mundial

POR TELÉGRAFO

Madrid, 3 7,15 tarde.

Parte francés de la tarde

PARIS. — En el frente Norte del Vesle, nuestras tropas, continuando su avance, han tomado Loivre.

En la región de La Neuville, no tuvo resultado un violento contraataque.

Los combates entablados en la tarde de ayer, en Champagne, continuaron hasta muy entrada la noche.

Nuestras tropas han tomado Châlons-en-Champagne.

Los alemanes hicieron poderosos esfuerzos para desalojarnos del bosque Sur de Orfeuil, donde habíamos penetrado.

Por tres veces se estrellaron sus ataques contra nuestras líneas. Hemos mantenido todas nuestras conquistas, causando elevadas pérdidas al enemigo y aumentando el número de prisioneros.

Al amanecer de hoy se ha reanudado el ataque.

OPINION AUSTRIACA SOBRE EL MENSAJE DE WILSON A LOS TRABAJADORES

BERNA. — El «Bund» de Berna publica el siguiente comunicado de Viena:

Los diarios de aquí consideran el mensaje de Wilson como un nuevo documento de la hipocresía, que, como nunca basta ahora en la Historia Mundial la fuerza y la codicia tan libertamente. La verdadera situación es una sátira a las frases llenas de libertad de ese hombre que quiere hacer feliz a la humanidad.

LAS RELACIONES DIPLOMATICAS ENTRE UKRANIA Y POLONIA

BERNA. — El «Bund» de Berna publica el siguiente telegrama de Kiew:

El Presidente del Consejo de Estado polaco, Pulawski, ha sido recibido plenamente por el Hetman. La entrevista se relaciona con los nuevos caminos que se abrirán próximamente a las relaciones diplomáticas entre Ucrania y Polonia.

NEGOCIACIONES DIPLOMATICAS ENTRE UKRANIA, SUECIA Y DINAMARCA

BERNA. — El «Bund» de Berna publica el siguiente telegrama de Kiew:

Según el diario «Przednia Nowostki», hay negociaciones entre Ucrania, Suecia y Dinamarca para abrir nuevas relaciones diplomáticas entre estos países. Los representantes consulares de los dos últimos países se encuentran hace ya tiempo en Ucrania. Una delegación ucraniana

Solemne Novenario

á San Francisco de Asís

Hoy festividad del Seráfico Patriarca, tendrá lugar una Comunión general en la capilla de los RR. Capuchinos, á las seis de la mañana, y otra en el Buen Pastor, á las siete. Después del sermón de la tarde, en esta iglesia parroquial se hará la procesión por el interior de la misma con el Santísimo y se cerrará el novenario con la bendición papal y la adoración de la reliquia de San Francisco de Asís.

El M. R. P. Ramón de Estella, Superior de la Residencia de PP. Capuchinos de esta ciudad, comenzó su sermón de anteanoche recordando cuáles fueron los enemigos interiores de la Fe, el orgullo del entendimiento y la corrupción del corazón, notando que debiera incluirse entre ellos la negligencia en orden a los actos del culto privado y público, y deteniéndose después á tratar de los enemigos exteriores de nuestras santas creencias religiosas.

Encerró en primer término entre ellos, la mala prensa en todas sus manifestaciones, las artes pornográficas, el teatro moderno y las propiedades del cine, y en segundo lugar las malas compañías, ó sea el trío, hoy tan frecuente y peligroso, con personas incrédulas, indecentes ó libertinas, exhortando á sus oyentes á que se alejaran de todos estos peligros, con tanta solicitud por lo menos como se preven actualmente contra la epidemia reinante, puesto que el orden sobre que aquéllos actúan es incomparable.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

saltará en breve para los países escandinavos.

LAS GRANDES INDUSTRIAS DE LA ALTA SILESIAS (ALEMANIA)

FRANCFORF. — «La Gaceta de Francfort» escribe:

Las grandes industrias de la Alta Silesia han hecho últimamente grandes preparativos para sus trabajos habituales de paz ensanchando al este fin sus talleres de fabricación en amplia escala: así por ejemplo, la Sociedad Hohenlohe Werke sigue sistemáticamente ampliando sus instalaciones de fabricación de zinc. También sus fábricas rara la producción de sus más variados productos secundarios, han sido ampliamente ensanchadas y están siendo modernizadas. Los grandes horizontes que últimamente se han abierto á la industria del zinc, son garantía suficiente de que estas ampliaciones de la fabricación estarán plenamente justificadas por un constante trabajo también una vez que sea concedida la paz. Tan pronto como el nuevo pozo de Gleiwitz haya sido terminado, la Sociedad Hohenlohe Werke podrá también desarrollar una gran productividad en el mercado de carbones. Igualmente la Sociedad Don Esmarck, de minas de carbón y hierro, está perfeccionando mucho sus instalaciones para aumentar considerablemente su producción. En cambio, la Sociedad de Fábricas de Zinc de la Alta Silesia, en Katowitz, ha dedicado su atención principalmente á la fabricación de ácido sulfúrico, habiendo terminado nuevas instalaciones para este fin. En la región de la Alta Silesia se trabaja, pues, con firme propósito en el desarrollo de su actividad industrial para lograr así justicia a la esperanza de que la vida económica de esta región tomará de nuevo la que tuvo en el momento extraordinario.

EL KAISER QUIERE LA GUERRA SUBMARINA

PARIS. — «Le Journal» escribe:

El Kaiser, que ha llegado á Kiel, ha visitado los astilleros y ha pasado la noche en la guarnición.

En una arriaga ha dicho de conservar con la guerra submarina la misma intensidad, al fin de continuar apoderándose de las tropas del frente occidental y permitirles que resistan los duros combates que las esperan igual que en casa de Krupp, ha hablado con varios obispos y obieras.

DICE GARCIA PRIETO

En Gobernación hemos sido recibidos por el ministro.

Aludió en primer término, en sus declaraciones á la huelga de carteros ayer planteada.

Afirmó que no puede decirse, como hacen algunos periódicos y han hecho no pocas correspondencias, que ayer en la Central de Correos entraría para mada la fuerza pública con los sables desenvainados.

Eso es una afirmación enteramente gratuita que el ministro desmintió de modo terminante.

Lo que hizo la fuerza pública, cumpliendo órdenes recibidas, fué proceder con prudente energía, tan prudente, que en ninguna casa de socorro se ha curado ningún herido de resultas de aquella intervención.

Tampoco es exacto que ayer dejaron de funcionar las oficinas de Certificados y Valores declarados; su funcionamiento fué normalmente.

El reparto de hoy por la mañana se ha hecho de la correspondencia que quedó encerrada de ayer. Los soldados han entregado 38 000 cartas.

De una a una y media de la tarde de hoy se ha hecho un nuevo reparto de lo llegado ayer y esta madrugada, encargándose cabos y sargentos del reparto de certificados y valores.

En Correos y Telégrafos, por lo demás, reina completa normalidad y sólo hay en la Central la fuerza pública necesaria para la custodia de certificados y valores.

Añadió el señor Prieto que aparte de la huelga de carteros en Valencia, Barcelona, Sevilla y Toledo, esta mañana solo había recibido no más de haberse secundado el movimiento en Tui, Vigo, San Sebastián y Bilbao.

NOTAS FORENSES

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

VENDÉSE EN SAN SEBASTIÁN EN LOS PUESTOS SIGUIENTES

D.º Ramona Viquendi. — Mayor, 1. Hijas de Aramburu. — Alameda, 23. Cesar. — Miracruz, 8. Estación de Amara. — Mercado de la Brecha.

La Constancia

VENDÉSE EN SAN SEBASTIÁN EN LOS PUESTOS SIGUIENTES

D.º Ramona Viquendi. — Mayor, 1. Hijas de Aramburu. — Alameda, 23. Cesar. — Miracruz, 8. Estación de Amara. — Mercado de la Brecha.

Notas forense

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Vida Política

(Por teléfono y telégrafo)

Madrid, 3 7,15 tarde.

REFERENCIAS DEL CONSEJO DE AYER

El consejo de ayer tuvo gran importancia.

En él se discutió el asunto de los carteros, que no obtuvo unanimidad de criterio por parte de los ministros; pues algunos no aceptaron el rigorismo propuesto por el señor García Prieto; pero, a propuesta de éste, se acordó proceder con rigor.

También se acordó el cierre absoluto de las fronteras francesas y portuguesas, disponiendo que no entrará ni salga ni enferme.

El señor Alba presentó la dimisión irrevocable, en vista de que los demás ministros no compartían su criterio sobre el sueldo mínimo de 1.500 pesetas a los maestros.

COMENTARIOS DE LA PRENSA

Todos los periódicos de la mañana se ocupan de la actitud del señor Alba y de los esfuerzos realizados por el señor Maura para reducir la intransigencia del ministro.

Dedicaron también comentarios a la huelga de carteros, recomendando que quede cuanto antes resuelta para que se cumpla lo que sea justo y no sufran daños la disciplina.

LA DIMISIÓN DE ALBA

En los Círculos políticos se asegura que después de la entrevista del señor Maura con el ministro de Instrucción, éste retiró su dimisión.

El señor Alba se propone publicar una Memoria sobre el aumento de sueldo a los maestros, en la cual justificará su actitud.

LOS CARTEROS

El ministro de la Gobernación ha negado que en los incidentes de ayer se procediera con violencia, pues se consta que sus órdenes de prudencia se cumplieron al pie de la letra.

Tampoco es cierto que el edificio estuviera rodeado de fuerzas de Seguridad. Solo había una pareja en el servicio de «Valores declarados», que hoy vía sido prestado por varios cabos y sargentos.

De Sevilla dicen que los carteros se han dejado en huelga por solidaridad con los de Madrid.

Mañana harán lo propio los de Barcelona.

También los de Bilbao se han solidarizado con los huelguistas madrileños, y no se ha efectuado el reparto con fuerzas de Seguridad.

Barcelona. — Esta mañana se declaró la huelga general de carteros... (censura). por permitirse actos de «sabotaje». (censura). una Comisión de oficiales... (censura).

DICE GARCIA PRIETO

En Gobernación hemos sido recibidos por el ministro.

Aludió en primer término, en sus declaraciones á la huelga de carteros ayer planteada.

Afirmó que no puede decirse, como hacen algunos periódicos y han hecho no pocas correspondencias, que ayer en la Central de Correos entraría para mada la fuerza pública con los sables desenvainados.

Eso es una afirmación enteramente gratuita que el ministro desmintió de modo terminante.

Lo que hizo la fuerza pública, cumpliendo órdenes recibidas, fué proceder con prudente energía, tan prudente, que en ninguna casa de socorro se ha curado ningún herido de resultas de aquella intervención.

Tampoco es exacto que ayer dejaron de funcionar las oficinas de Certificados y Valores declarados; su funcionamiento fué normalmente.

El reparto de hoy por la mañana se ha hecho de la correspondencia que quedó encerrada de ayer. Los soldados han entregado 38 000 cartas.

De una a una y media de la tarde de hoy se ha hecho un nuevo reparto de lo llegado ayer y esta madrugada, encargándose cabos y sargentos del reparto de certificados y valores.

En Correos y Telégrafos, por lo demás, reina completa normalidad y sólo hay en la Central la fuerza pública necesaria para la custodia de certificados y valores.

Añadió el señor Prieto que aparte de la huelga de carteros en Valencia, Barcelona, Sevilla y Toledo, esta mañana solo había recibido no más de haberse secundado el movimiento en Tui, Vigo, San Sebastián y Bilbao.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instruida á Antonio Lizarzo por el doble supuesto delito de difusión de obertos y atentado.

De la defensa del procedido está encargado el abogado señor Oloriz.

Llegó á las diez de la mañana y era en esta Audiencia Provincial la causa instr